

あゆみ～挨拶・友情・未来～

香川大学教育学部附属坂出中学校

3年団通信～6月号～

R2. 6. 1発行



〈いよいよ学校生活本格再開〉

1週間の分散登校を経て、いよいよ本格的な学校生活が戻ってきました。ここまでの期間、3年生のみなさんにとっては本当にもどかしい気持ちや、不安で心配な気持ちで過ごす毎日だったと思います。前号でも書きましたが、「この経験があったからこそ、人や時間をこんなに大切に思えるようになった。」と振り返られるように1日1日の学校生活を大切に過ごしていきましょう。

分散登校の期間中、授業や休み時間などに見られる生徒のみなさんの明るく楽しそうな表情を見て、私たち3年団教員も明るい気持ちになったり、元気をもらったりしました。これからも気をつけなくてはならないことはありますが、3年団のみんなでかけがえのない思い出を作っていきましょう。



【学校に寄付していただいたマスクの配布】

〈生徒のみなさんの道程より〉

- 今日は久しぶりの登校日でした。みんなと話せてよかったです。改めて先生や友達、授業の大切さを感じました。
- 久しぶりの授業でした。やっぱり家で勉強するよりも、みんなで勉強したほうが楽しいです。
- 久しぶりの授業で半日だけだったのにとっても疲れました。体が老化している模様。これから7時間授業もあるけど、健康に気をつけてがんばりたいです。
- だいぶ学校にもなれてきたような気がします。あの頃のふつうの日常が当たり前じゃないということに気がつき、1日1日を大切にしたいと思いました。



【マスク着用、座席を離しての授業の様子】

〈進路に向けての第一歩〉

6月8日に3年生になっての最初のテストである第1回学習の診断が実施されます。50分ずつ5教科の試験を受けた後、6時間目には自己採点の時間や進路希望調査の記入のしかたについて説明する時間をとる予定です。これから多くのテストを受けていくこととなりますが、1回ずつのテストに向けていい準備をするとともに、テストを受け終わった後に、しっかりと復習することで、自分の苦手な分野を把握し、弱点の克服ができるといいですね。



また、進路希望についてはあくまで現時点のものになりますが、進路について真剣に考えるいい機会にしてほしいと思います。進路について悩むこともあると思います。そんな時は自分一人で考え込むのではなく、人生の先輩であるおうちの人や、先生に相談してください。一緒に考えていきましょう。

（保護者のみなさまへ）

平素は学校へのご理解、ご協力を賜りたいへんありがとうございます。

おかげさまで学校生活を再開することができました。まだまだ気を緩めることはできませんが、大切なお子さまの学校生活が安全で安心できるものとなるよう、職員一同努めてまいりたいと思います。上記のように進路希望調査など、進路に関わる書類の提出も今後増えてくるかと思っておりますので、ご確認のほどをよろしくお願いいたします。

今後とも学校とご家庭との協力をお願いできればと思います。どうぞよろしくお願いいたします。